

BAB IV KELAYAKAN PERGURUAN TINGGI

4.1 Kinerja lembaga Pengabdian Masyarakat

Arah dan fokus Pengabdian kepada masyarakat yang ditetapkan oleh BPPM sebagaimana dalam Buku Panduan Pengabdian Masyarakat, di kembangkan dengan tema “pemberdayaan potensi dan kemandirian masyarakat dalam rangka mencapai derajat kesehatan yang optimal berbasis pada kearifan local masyarakat”. Skim pengabdian masyarakat dengan pendanaan internal Poltekkes, BPPM telah mengelompokkan menjadi 2 (dua) yaitu : skim pengabdian mandiri dan skim pengabdian kelompok yang masing-masing di kompetisikan di tingkat Poltekkes. Program pengabdian masyarakat yang ada di Poltekkes melalui program pendampingan kesehatan masyarakat. Pelaksanaan pengabdian masyarakat bersama pihak lain baik dengan lembaga pemerintah maupun swasta diatur dengan Surat Perjanjian Kerjasama atau (MoU). Pola kerjasama pengabdian masyarakat berbentuk kemitraan yang saling menguntungkan bentuk pola kerjasama dengan instansi pemerintah yang selama ini terjalin adalah program donor darah berkala dan program pelatihan kader kesehatan di wilayah kerja Puskesmas yang ada di Kabupaten Malang. Sampai saat ini Poltekkes RS dr. Soepraoen telah terjalin kerjasama pengabdian kepada masyarakat dengan 4 (empat) institusi.

4.2 Kualifikasi Tim Pengusul

Tim pelaksana kegiatan PKM merupakan dosen yang mempunyai kepakaran yang sesuai dengan kebutuhan mitra dalam hal penyelesaian masalah kelompok mitra, ketua tim adalah dosen yang konsisten menekuni bidang kebidanan dan anggota tim merupakan dosen yang menekuni bidang ilmu kebidanan juga..

Tabel 4.1 Jenis Kepakaran dan Tugas Anggota Tim dalam Kegiatan PKM

No.	Nama Anggota	Kedudukan dalam Tim	Kepakaran	Tugas dalam Tim
1.	Reny Retnaningsih S.ST,M.Keb	Ketua	Ketua tim merupakan Merupakan dosen kebidanan komunitas yang konsisten dalam melaksanakan penelitian bidang kebidanan	Melakukan koordinasi seluruh kegiatan PKM, berperan serta aktif dalam seluruh proses kegiatan PKM, menggalang kerjasama yang baik antar anggota tim, melakukan proses monitoring dan evaluasi secara langsung kepada dan bersama anggota tim dalam keseluruhan proses kegiatan PKM
2.	Lailatul Zuhriyah	Anggota	Merupakan mahasiswa kebidanan yang konsisten dalam	Berperan serta aktif dalam seluruh proses pelaksanaan

			melaksanakan pengabdian di bidang kebidanan	kegiatan PKM, menggalang kerjasama yang baik antar anggota tim, melakukan proses monitoring dan evaluasi
3	Sindy Qurania Ayu	Anggota	Merupakan mahasiswa kebidanan yang konsisten dalam melaksanakan pengabdian di bidang kebidanan	
4	Shofiatul Khoiriyah	Anggota	Merupakan mahasiswa kebidanan yang konsisten dalam melaksanakan pengabdian di bidang kebidanan	